

Barnes reitera que elecciones competitivas son la mejor vía

Si bien el embajador norteamericano, Harry Barnes, no quiso pronunciarse sobre la polémica de un eventual adelantamiento del plebiscito, sí habló favorablemente de las elecciones competitivas. "Nuestra posición ha sido siem-

pre clara. Según nuestra experiencia, nosotros consideramos que las elecciones competitivas son la manera que nosotros mejor conocemos para elegir a los presidentes de nuestro país", señaló el diplomático.

El representante habló brevemente con la prensa, en la tarde de ayer, durante el acto de conmemoración de los cuarenta años de existencia de la Fundación Fulbright en el mundo.

Respecto del adelantamiento o no del plebiscito a la primera mitad del próximo año, Barnes indicó que "yo no tengo opinión alguna, porque son asuntos que no entiendo tan bien. Yo espero durante los días siguientes entender un poco mejor de qué se trata. He leído muchas veces la Constitución, pero no soy constitucionalista. Por eso me interesaría saber de personas que conocen sobre qué significa todo esto".

El artículo 8º interesa

Harry Barnes fue también consultado sobre la legislación del artículo 8º. Indicó que "es un tema que nos interesa" y que esperaba informarse mejor de sus contenidos. Acerca del punto añadió que "en nuestro propio país nosotros tenemos una confianza, y una tradición, en la importancia de la libre expresión y la libertad de la palabra, según nuestra Constitución".

El diplomático manifestó, asimismo, que aún no ha sido respondida la cuarta nota privada del gobierno de Washington a



Barnes habla del programa Fulbright. En primer plano, Seymour Lipset.

Santiago respecto del caso Letelier.

La celebración del aniversario de Fulbright se realizó en el hotel Tupahue, con la asistencia de ex becarios del programa, de funcionarios norteamericanos y de dirigentes políticos.

Requisitos de la democracia

Durante el acto, intervino el profesor de Sociología de la Universidad de Stanford, Seymour

Martin Lipset. El docente se refirió al tema de *Los requisitos sociales de la democracia*.

En su charla, el académico revisó algunas nociones generales de la ciencia y la historia política y entró, luego, a señalar los factores que inciden en un desarrollo más favorable de la democracia. Entre ellos, citó la significativa importancia de la clase media, un sistema de partidos no muy extendido, un aparato estatal descentralizado y libertad económica.